



## **Asociación de Desarrollo de San Juan Norte de Turrialba promueve la generación de empleo en apoyo a la actividad cafetalera del cantón**

- Organización colabora en la confección de listas de vecinos que quieran trabajar en la recolección de café en esta temporada y en la promoción de la actividad cafetalera
- Movimiento comunal del cantón puede unirse a esta alianza y beneficiar a más pobladores de su comunidad

La Asociación de Desarrollo de San Juan Norte de Turrialba trabaja en alianza con la Cafetalera Aquiares ubicada en el distrito de Santa Rosa, para promover que los pobladores del cantón cartaginés sean parte de la temporada de recolección de café que se aproxima, y así, poder colaborar con la difícil situación que viven muchas de las familias turrialbeñas a causa de la emergencia nacional por el COVID-19.

El proyecto consiste en que las personas que quieran trabajar en la recolección del café, se inscriban a través de la Asociación de Desarrollo de San Juan Norte o contacten a la organización de su comunidad, para que a través de la Asociación de San Juan Norte hagan llegar la información a la cafetalera y le den prioridad a los vecinos de la región.

Manuel Jara, jefe del Departamento Agrícola de Cafetalera Aquiares, expresó: “ya estamos cerca de la temporada alta de recolección de café, este año estamos apostando por tener una cantidad importante de recolectores de la zona de Turrialba, la idea es tener la mayor cantidad de recolectores de los lugares aledaños, queremos que más gente de la zona se venga a beneficiar con la cosecha ya que esto constituye una fuente de empleo para que las familias del cantón puedan tener un ingreso en estos tiempos difíciles ocasionados por la pandemia”.

Jara hizo un llamado a otras asociaciones del cantón para que se unan a esta alianza y que, a través de la Asociación de Desarrollo de San Juan Norte, los contacten con las listas de las personas de su comunidad que quieran ser recolectores de café en esta temporada.

Argenis Barboza, presidente de la Asociación Integral de San Juan Norte, resaltó la importancia de este enlace, “nosotros en la asociación conocemos la necesidad de empleo que hay en nuestras comunidades y más en estos momentos difíciles, fue por esto que



decidimos ser portavoces y colaborar con la cafetalera para poder dar una opción de empleo en la comunidad y para toda Turrialba. Además, pensamos que si los recolectores son del mismo cantón podemos contribuir a prevenir la propagación del COVID-19”.

Para Barboza es importante que el movimiento comunal trabaje en este tipo de enlaces ya que muchas veces la gente de las comunidades necesita conocer este tipo de oportunidades.

Asimismo, hace un llamado a otras asociaciones de desarrollo del cantón para que se unan a esta alianza y así se beneficien más familias turriabeñas. Las listas con los nombres de las personas interesadas deben entregarse a finales de este mes de setiembre, por lo que si alguna asociación del cantón está interesado en ser parte de este proyecto, puede comunicarse con Argenis Barboza, presidente de la ADI San Juan Norte al correo electrónico [adisajuannorte46@gmail.com](mailto:adisajuannorte46@gmail.com), al celular 8475-3331 o con la Cafetalera Aquiares.